
 

        

 CALL FOR PAPERS – ANNUAL CONFERENCE 

“Law and Society Research Amidst Rising Tides”  

Acadia University 
Mi’kma’ki 

Wolfville, Nova Scotia 
June 10-12, 2026 

 
The annual meeting of the Canadian Law and Society Association will take place 10-12 June 
2026 at Acadia University on the unceded territory of the Mi’kmaq People. This land, located 
along the Bay of Fundy, experiences some of the highest tides in the world. A rising tide should 
lift all boats, but where injustice, inequality, and systemic violence exist, some are instead 
thrown against the rocks or struggle to stay afloat. A rising tide also creates erosion: as tides get 
higher, critical foundations of justice begin to crack.  
 
The Program Committee invites law and society scholars to present research examining the 
rising tides of overlapping social, economic, and justice challenges. How can the law participate 
in lifting boats, instead of causing further erosion? We encourage contributions that advance 
intersectional socio-legal analysis including on Indigenous and postcolonial legal orders. We also 
welcome submissions on issues including law and religion, crime and punishment, law and 
technology, legal history, or other areas of interest. 
 
The Program Committee encourages proposals for organized panels. Panels should be 
comprised of three or four related papers including a suggested chair. A panel proposal with a 
title and description of no more than 250 words should be submitted, in addition to an abstract of 
no more than 250 words for each paper included in the panel. Creative and ‘unconventional’ 
panel session formats are encouraged. A one-page curriculum vitae (CV) should also be 
submitted for each presenter. These documents should be combined and submitted as a single 
PDF document. 
 
Proposals for individual papers are also welcome. Please submit an abstract of no more than 
250 words and a one-page CV. These documents should be submitted as a single PDF document. 
Proposals should include a 250-word description of the content and format, a paper title, a list of 
5 keywords, and a one-page curriculum vitae for each author/presenter.  
 
Proposals for formed panels and individual papers must clearly indicate: 1) names, institutional 
affiliations, and email addresses for each author/presenter; 2) CLSA membership status for each 



author/presenter; 3) the languages of the proposed panel, paper, or session; 4) audio-visual 
requirements. 
 
Submissions from graduate students are encouraged and CLSA has funding provisioned to 
support graduate student participation. Details about funding will be provided following 
acceptance to the conference program. 
  
Please send all submissions to acadia@acds-clsa.ca no later than 30 January 2026. Late 
submissions will not be considered. Only one paper proposal per individual will be accepted. The 
organizers reserve the right to request additional information and modify panels if necessary. 
Please note that all presenters must be members of the CLSA at the time of the conference. 
Generally, presenters must attend the conference and present in person. However, we will 
accommodate folks who, for accessibility reasons, must present remotely.  
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APPEL À COMMUNICATIONS – CONFÉRENCE ANNUELLE 

« La recherche en droit et en sciences sociales dans un contexte de changements » 

Université Acadia 
Mi’kma’ki 

Wolfville, Nouvelle-Écosse 
10 au 12 juin 2026 

 
La réunion annuelle de l’Association canadienne de droit et société aura lieu du 10 au 12 juin 
2026 à l’Université Acadia, sur le territoire non cédé du peuple Mi’kmaq. Cette région, située le 
long de la baie de Fundy, connaît certaines des marées les plus hautes au monde. Une marée 
montante devrait soulever tous les bateaux, mais là où règnent l’injustice, l’inégalité et la 
violence systémique, certains sont au contraire projetés contre les rochers ou luttent pour rester à 
flot. Une marée montante provoque également de l’érosion : à mesure que les marées montent, 
les fondements essentiels de la justice commencent à se fissurer.  
 
Le comité du programme invite les chercheurs en droit et en sciences sociales à présenter leurs 
travaux sur les défis sociaux, économiques et judiciaires qui se multiplient et se recoupent. 
Comment le droit peut-il contribuer à améliorer la situation plutôt qu’à l’aggraver ? Nous 
encourageons les contributions qui font progresser l’analyse socio-juridique intersectionnelle, 
notamment sur les ordres juridiques autochtones et postcoloniaux. Nous acceptons également les 
soumissions sur des questions telles que le droit et la religion, le crime et la punition, le droit et 
la technologie, l’histoire du droit ou d’autres domaines d’intérêt. 
 
Le comité du programme encourage les propositions de panels organisés. Les panels doivent 
être composés de trois ou quatre articles connexes, y compris une suggestion de président. Une 
proposition de panel avec un titre et une description ne dépassant pas 250 mots doit être soumise, 
en plus d’un résumé ne dépassant pas 250 mots pour chaque article inclus dans le panel. Les 
formats de sessions de panels créatifs et « non conventionnels » sont encouragés. Un curriculum 
vitae (CV) d’une page doit également être soumis pour chaque présentateur. Ces documents 
doivent être regroupés et soumis sous la forme d'un seul document PDF. 
 
Les propositions d’articles individuels sont également les bienvenues. Veuillez soumettre un 
résumé de 250 mots maximum et un CV d’une page. Ces documents doivent être soumis sous la 
forme d'un seul fichier PDF. Les propositions doivent inclure une description de 250 mots du 
contenu et du format, un titre d’article, une liste de 5 mots-clés et un curriculum vitae d’une page 
pour chaque auteur/présentateur.  
 
Les propositions de panels constitués et d’articles individuels doivent clairement indiquer : 1) les 
noms, affiliations institutionnelles et adresses électroniques de chaque auteur/présentateur ; 2) le 



statut de membre de l’ACDS de chaque auteur/présentateur ; 3) les langues du panel, de l’article 
ou de la session proposés ; 4) les besoins en matière d’équipement audiovisuel. 
 
Les soumissions des étudiants diplômés sont encouragées et l’ACDS dispose d’un financement 
pour soutenir leur participation. Les détails concernant le financement seront fournis après 
l’acceptation du programme de la conférence. 
  
Veuillez envoyer toutes les soumissions à acadia@acds-clsa.ca au plus tard le 30 janvier 2026. 
Les soumissions tardives ne seront pas prises en considération. Une seule proposition de 
communication par personne sera acceptée. Les organisateurs se réservent le droit de demander 
des informations supplémentaires et de modifier les panels si nécessaire. Veuillez noter que tous 
les présentateurs doivent être membres de la CLSA au moment de la conférence. En règle 
générale, les présentateurs doivent assister à la conférence et présenter leur travail en personne. 
Toutefois, nous ferons des exceptions pour les personnes qui, pour des raisons d’accessibilité, 
doivent présenter à distance. 
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